

Neuer Eigentümer bei Strähle + Hess

Solide Finanzbasis ermöglicht erfolgreiche Zukunft

Althengstett, 03. April 2012

Private Investoren erwerben von dem Insolvenzverwalter der Sellner Holding GmbH, Dr. Beck und Partner aus Nürnberg, sämtliche Anteile an der Strähle + Hess GmbH, Althengstett, sowie deren in Auburn, Alabama / USA ansässigen Tochtergesellschaft.

Damit geht eine fast ein Jahr andauernde Phase der Unsicherheit über die künftige Entwicklung des Unternehmens zu Ende und erlaubt nunmehr den Blick nach vorn. Anders als bei der bisherigen Einbindung in die Sellner-Gruppenstruktur wird Strähle + Hess auf Basis der neuen Eigentumsverhältnisse die eigene strategische Ausrichtung konsequent und ohne Rücksicht auf andere Unternehmensinteressen umsetzen können und insbesondere die bisherige Präsenz in Deutschland, Amerika und künftig auch in Asien ausbauen. „Wir konnten einen starken Investor mit erheblicher Industrieerfahrung und überzeugendem Konzept für Strähle + Hess gewinnen und damit dem Unternehmen einen Neustart nach der Insolvenz der Muttergesellschaft ermöglichen“, so Joachim Exner von der Kanzlei Dr. Beck & Partner.

Strähle + Hess ist ein erfolgreiches Unternehmen mit Spezialisierung auf innovative textile Anwendungen im Innenraum von Automobilen. Das Unternehmen beschäftigt derzeit 160 Mitarbeiter an den beiden Standorten in Deutschland und den USA. Zu den Kunden zählen hauptsächlich Automobilhersteller und deren Tier 1 und Tier 2 Zulieferer. In das Anfang April 2011 eröffnete Insolvenzverfahren über die Muttergesellschaft Sellner Holding GmbH war Strähle + Hess nicht einbezogen.

Die neuen Eigentümer sind Privatpersonen mit langjähriger Erfahrung in der Automobilzulieferindustrie. Sie gehen keine zeitlich begrenzten Engagements ein, sondern beteiligen sich langfristig mit eigenem Risikokapital an erfolgreichen mittelständischen Unternehmen.

Die Kanzlei Dr. Beck & Partner mit interdisziplinärer Ausrichtung und sechs Standorten hat sich auf Insolvenzrecht und Insolvenzverwaltung spezialisiert. Unter Wahrung der Interessen der Gläubiger steht bei Firmeninsolvenzen der Erhalt der Unternehmenssubstanz und der Arbeitsplätze im Vordergrund. Zu den namhaften überregional ausstrahlenden Verfahren gehörten die Insolvenzverwaltungen Grundig, Photo Porst, Brochier und Plastal.

Rückfragen bitte an Sabine Breitling, Tel. (07051) 130212 oder s-breitling@straehle-hess.de